



---

Teruel

---

## El aeropuerto concluirá obras en la zona de combustibles antes del 2015

EL PERIÓDICO  
TERUEL



Las obras de construcción de la plataforma en la zona de suministro de combustibles del aeropuerto de Teruel concluirán antes de finalizar este año.

Según informó ayer el Gobierno de Aragón, el Departamento de Obras Públicas, Urbanismo,

Vivienda y Transportes sigue acometiendo actuaciones en las instalaciones para «aumentar su atractivo a las empresas ya ubicadas y a las compañías que pueden mostrar su interés por desarrollar proyectos aeronáuticos en sus instalaciones». Unas actuaciones que, según la DGA, puedan derivar en la dinamización del aeropuerto y en la generación de puestos de trabajo.

Los últimos trabajos que se están materializando en estas instalaciones aeroportuarias son la construcción de una plataforma en la zona de suministro de combustibles, que permitirá abastecer el carburante necesario a las aeronaves que operen en la infraestructura de aviación turolense. La intervención está presupuestada en 280.311 euros. ≡